

Papa llama a la Iglesia a adentrarse en la realidad de los pobres



Roma, 1 ene (RHC) El papa Francisco exhortó al mundo entero y a los miembros de la Iglesia católica a adentrarse en la realidad de los pobres, en el marco de la celebración de la misa por las primeras vísperas de la Solemnidad de María Santísima Madre de Dios, que se llevó a cabo en la basílica de San Pedro en El Vaticano.

“Erradicar del corazón del hombre la esclavitud antigua del pecado y restituirle así su dignidad”, enfatizó el santo padre en relación al nacimiento de Jesús de Nazaret, destaca Telesur.

El sumo pontífice hizo un llamado a la reflexión y el recogimiento de los miles de feligreses de la Iglesia católica alrededor del mundo, tomando en consideración las vicisitudes por las que han pasado los más necesitados en los últimos tiempos.

El papa definió las experiencias de muchas personas en necesidad como una suerte de esclavitud por lo que reiteró su petición de empatía con el prójimo.

“Debemos detenernos, detenernos a reflexionar con dolor y arrepentimiento porque también en este año que llega a su fin, muchos hombres y mujeres han vivido y viven en condiciones de esclavitud, indignas de personas humanas”, dijo

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180031-papa-llama-a-la-iglesia-a-adentrarse-en-la-realidad-de-los-pobres>



Radio Habana Cuba